

LA TERCERA

FECHA: M.15/ENERO/2002

PAG: 5

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17

Juez Guzmán no está conforme con búsqueda de desaparecidos



PEDRO RODRIGUEZ

El ministro de fuera Juan Guzmán Tapia (en la foto) llegó ayer a la ciudad de Parral para supervisar la búsqueda de restos de detenidos desaparecidos en la Población Arrau Méndez, ubicada en el sector poniente de la ciudad.

En la zona se iniciaron las excavaciones para corroborar o descartar la veracidad de la información entregada al magistrado, en el marco de las investigaciones que realiza en distintas ciudades del país.

Guzmán, que sustancia un centenar de querrelas contra el general (R) Augusto Pinochet -sobreseído en el caso Caravana de la Muerte por razones de salud mental-, se mostró ayer insatisfecho con el resultado de las pesquisas que ha efectuado en los últimos meses.

"En realidad no puedo estar conforme con el avance de las causas, porque éstas se refieren a múltiples episodios que ocurrieron en distintos años, entonces no es una causa fácil".